

# *Une marche pour la paix et la justice est convoquée au Nicaragua*

---



Managua, 28 août (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a convoqué pour demain une marche pour la paix, la justice et la réconciliation.

Elle a relevé que la sécurité est progressivement restaurée dans le pays après la tentative manquée de coup d'état.

Dans son allocution quotidienne, Rosario Murillo a ajouté que la marche a pour objectif de démontrer l'amour pour la patrie et de rétablir les conditions pour l'exercice du droit au travail.

La dirigeante sandiniste a exhorté les putschistes à laisser le peuple nicaraguayen vivre en harmonie car les sentiments négatifs ne conduisent à rien de bon.



**Radio Habana Cuba**